

HEINRICH-MANN-PREIS 2002

an Götz Aly

Begründung der Jury

(Walter Boehlich, Caroline Neubaur, Urs Widmer)

Die Jury hat sich für Götz Aly, Autor mehrerer Bücher, vor allem *Macht Geist Wahn. Kontinuitäten deutschen Denkens* (1997) und „*Endlösung*“. *Völkerverschiebung und der Mord an den europäischen Juden* (1995), entschieden. Wir sind der Meinung, daß die kritische Detailgenauigkeit und die Entschiedenheit, in der Aly auf einer Moral des Rechtsstaats besteht, dem Namensgeber des Preises besonders nahe stehen.